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Compte-rendu de la commission permanente  
du Conseil Départemental  

du Lundi 20 Juin 2022 

 

Finances ς Budget 
 

22. 160 - Immobilière 3F garantie d'emprunt Courbevoie 
 

Il est proposé de garantir à 100 % ce nouveau contrat de prêt n° 134371, dont le montant reste inchangé 
όсΣп aϵύΣ Ŝǘ Řƻƴǘ ƭŜǎ ǎƛȄ ƭƛƎƴŜǎ ǾƛŜƴƴŜƴǘ ǊŜǎǇŜŎǘƛǾŜƳŜƴǘ ŦƛƴŀƴŎŜǊ Υ  
 

¶ 11 logements destinés à des locataires en situation de grande précarité 

¶ 16 logements destinés à des locataires éligibles aux locations HLM 

¶ 11 logements destinés à des personnes ne pouvant prétendre aux locations HLM, 

¶ mais ne disposant pas de revenus suffisants pour se loger dans le privé 
 
9ƴ Ǌŀƛǎƻƴ Řǳ ŦŀƛōƭŜ ǊƛǎǉǳŜ ŘŜ ŘŞŦŀƛƭƭŀƴŎŜ ŘŜ ƭΩŜƳǇǊǳƴǘŜǳǊΣ ǉǳƛ ǇǊŞǎŜƴǘŜ ǳƴ ōƛƭŀƴ ŘŞǇŀǎǎŀƴǘ ƭŜǎ мл aŘϵΣ 
cette garantie départementale ne présente pas de risque financier majeur. En contrepartie de la 
ƎŀǊŀƴǘƛŜ ŦƛƴŀƴŎƛŝǊŜΣ ƭŀ {! ŘΩI[a ƻŎǘǊƻƛŜ ŀǳ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ǳƴ ŘǊƻƛǘ ŘŜ ǊŞǎŜǊǾŀǘƛƻƴ ǎǳǊ у ŘŜǎ оу ƭƻƎŜƳŜƴǘǎΦ 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

Commande publique 
 

22. 141- Compte-rendu des marchés et avenants - janvier-mars 2022 
 

Liste complète  

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 
22. 142 - Groupement de commandes - Hauts-de-Seine, Yvelines et EPI 78/92 - 
vêtements, chaussures de travail, équipements de protection individuelle 
 
Les besoins des départements Ŝǘ ŘŜ ƭΩ9tL туκфн ƻƴǘ ŞtŞ estimés sur la base des montants consommés 
au cours des trois dernières années :  
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Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 
22. 151 - Groupement de commandes - Hauts-de-Seine / Yvelines / EPI 78/92 -
prestations de formations - prévention des risques professionnels, santé et 
sécurité au travail 
 
tǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ŎƻƴǎǘƛǘǳŜǊ ǳƴ ƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘ ŘŜ ŎƻƳƳŀƴŘŜǎ ŜƴǘǊŜ ƭΩ;ǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ ǇǳōƭƛŎ 
interdépartemental Yvelines / Hauts-de-Seine, le Département des Yvelines et le Département des 
Hauts-de-Seine pour conclure trois marchés de formation en prévention des risques professionnels, 
santé et sécurité au travail. 
 
Lƭ ǎΩŀƎƛǘ Řǳ ǊŜƴƻǳǾŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘΩǳƴŜ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻn signée en 2018. Le Département des Hauts-de-Seine a été 
désigné comme coordonnateur. 

 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

22. 143 - Groupement de commandes - Hauts-de-Seine / Yvelines - prestations 
de maintenance et évolution - progiciel « Horus » (progiciel de gestion de la 
protection maternelle et infantile). 
 
Les montants minimums et maximums prévisionnels annuels sont identiques pour les deux 
départements Υ фр ллл ϵ I¢ ƳƛƴƛƳǳƳ Ŝǘ олр ллл ϵ I¢ ƳŀȄƛƳǳƳΦ  
 
A ce jour, il est envisagŞȳ de relancer ce marchŞ ǇŀǊ ƭŀ ǾƻƛŜ ŘΩǳƴŜ procédure sans publicitŞȳ ni mise en 
concurrence préalablesΣ Ŝƴ ŀǇǇƭƛŎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŀǊǘƛŎƭŜ wΦ нмнн-3 3° du code de la commande publique. En 
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effet, le pŞrimŝtre fonctionnel de la solution « HORUS » est maƞtrisŞ de bout en bout par la sociŞtŞ GFI 
(ŞŘƛǘŜǳǊ Ŝǘ ƳŀƛƴǘŜƴŜǳǊ ŘŜ ƭŀ ǎƻƭǳǘƛƻƴύΣ ǉǳƛ ŘƛǎǇƻǎŜ ŘŜ ƭΩŜȄŎƭǳǎƛǾƛǘŞ sur sa solution. 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22. 150 - Groupement de commandes - départements des Yvelines et des 
Hauts-de-Seine - matériels de conservation 
 
Groupement de commandes entre Hauts-de-Seine et Yvelines, en vue de la réalisation de prestations 
ŘΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ǇǊƻŘǳƛǘǎ Ŝǘ ŘŜ ƳŀǘŞǊƛŜƭǎ ŘŜ ŎƻƴǎŜǊǾŀǘƛƻƴΣ ŘŜ ǊŜǎǘŀǳǊŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ ǇǊŞǎŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ŦƻƴŘǎ 
ŘΩŀǊŎƘƛǾŜǎ Ŝǘ ŘŜ ŎƻƭƭŜŎǘƛƻƴǎ patrimoniales. 
 
hƴ ŜǎǘƛƳŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ōŜǎƻƛƴǎ нпл лопΣтр ϵ I¢ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŘŜǳȄ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘǎΣ ǎƻƛǘ ǊŜǎǇŜŎǘƛǾŜƳŜƴǘ ум нусΣпу 
ϵ I¢ ǇƻǳǊ ¸ǾŜƭƛƴŜǎ Ŝǘ мру тпуΣнт ϵ I¢ Iŀǳǘǎ-de-Seine. Le Département des Yvelines a été désigné 
comme coordonnateur 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22. 152 - Groupement de commandes départements des Hauts-de-Seine et des 
Yvelines - fourniture de logiciels et prestations associées 
 
[Ŝ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ¸ǾŜƭƛƴŜǎ ŀ ŞǘŞ ŘŞǎƛƎƴŞ ŎƻƳƳŜ ŎƻƻǊŘƻƴƴŀǘŜǳǊΦ [ŀ ŘǳǊŞŜ Řǳ ŎƻƴǘǊŀǘ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ 
précisée. 
 
Pour le Département des Hauts-de-Seine : 

¶ с флл ллл ϵ I¢ ƳƛƴƛƳǳƳ 

¶ нс тлл ллл ϵ I¢ ƳŀȄƛƳǳƳ 
 
Pour le Département des Yvelines :  

¶ п нлл ллл ϵ I¢ ƳƛƴƛƳǳƳ 

¶ мс рлл ллл ϵ I¢ ƳŀȄƛƳǳƳΦ 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

Affaires sociales ς Solidarités 
 

22. 159 - Partage et exploitation des données en périnatalité ς Convention avec 
ƭΩhw{Σ ƭΩ!w{ Ŝǘ ƭΩLb{9wa 
 
9ƴ ǊŜƴƻǳǾŜƭŀƴǘ ǎŀ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ŀǾŜŎ ƭΩLƴǎǘƛǘǳǘ tŀǊƛǎ wŞƎƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭΩhōǎŜǊǾŀǘƻƛǊŜ ǊŞƎƛƻƴŀƭ ŘŜ ǎŀƴǘŞ ŘΩOƭŜ-de-
France (ORS) ς ǳƴ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ǘŜŎƘƴƛǉǳŜ ŘŜ ƭΩLƴǎǘƛǘǳǘ ς, ƭΩ!ƎŜƴŎŜ ǊŞƎƛƻƴŀƭŜ ŘŜ ǎŀƴǘŞ ŘΩLƭŜ-de-France 
ό!w{ύ Ŝǘ ƭΩLƴǎǘƛǘǳǘ ƴŀǘƛƻƴŀƭ ŘŜ ƭŀ ǎŀƴǘŞ Ŝǘ ŘŜ ƭŀ ǊŜŎƘŜǊŎƘŜ ƳŞŘƛŎŀƭŜ όLb{9waύ ǇƻǳǊ ƭŜ ǇŀǊǘŀƎŜ Ŝǘ 
ƭΩŜȄǇƭƻƛǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ŘƻƴƴŞŜǎ Ŝƴ ǇŞǊƛƴŀǘŀƭƛǘŞ Ł ǇŀǊǘƛǊ ŘŜǎ ǇǊŜƳƛŜǊǎ ŎŜǊǘƛŦƛŎŀǘǎ ŘŜ ǎŀƴǘŞ ŘŜ ƭΩŜƴŦŀƴǘΣ ƭŜ 
Département soǳƘŀƛǘŜ ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜ ǎŀ ŘŞƳŀǊŎƘŜ ŘΩŀƳŞƭƛƻǊŀǘƛƻƴ ŘŜ ǎƻƴ ǎȅǎǘŝƳŜ ŘŜ ǎǳƛǾƛ 
ŞǇƛŘŞƳƛƻƭƻƎƛǉǳŜΣ ŜƴƎŀƎŞŜ ŀǾŜŎ ƭŜǎ т ŀǳǘǊŜǎ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘǎ ŦǊŀƴŎƛƭƛŜƴǎ Ŝǘ Ŝƴ ǇŀǊǘŜƴŀǊƛŀǘ ŀǾŜŎ ƭΩ!w{Σ 
ƭΩLb{9wa Ŝǘ ƭΩhw{Φ 
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Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

Personnes handicapées 
 

22. 159 - MDPH - mise à disposition de personnel départemental -convention 
 

La convention de mise à disposition du 1er juillet 2016 entre le Département des Hauts-de-Seine et la 
MDPH arrivant à échéance le 30 juin 2022, le département veut élaborer une nouvelle convention de 
mise à disposition des agents départementaux (115 effectifs budgétaires) inclue dans le prochain 
renouvellement de la convention.  
 
Le Département des Hauts-de-Seine consent cette mise à disposition de personnel au G.I.P « MDPH » 
sans contrepartie finanŎƛŝǊŜΦ [Ŝ DΦLΦt ζ a5tI η ƴΩŜǎǘ ŀƛƴǎƛ Ǉŀǎ ǘŜƴǳ ŀǳ ǊŜƳōƻǳǊǎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŘŞǇŜƴǎŜǎ 
liées à la rémunération, aux cotisations et contributions afférentes ainsi que des charges versées par le 
Département, pendant toute la durée de la mise à disposition. 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22. 137- Fonds de compensation du handicap - protocole de financement - 2022 
 

Chaque Maison départementale des personnes handicapées (MDPH) a créŞ en son sein un fonds 
départemental de compensation du handicap, dont elle assure la gestion et qui accorde une aide 
financière aux personnes handicapées pour faire face au reste à charge, après déduction de la 
prestation de compensation handicap.  
 
Les membres du comité de gestion sont ƭŜ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘΣ ƭΩ9ǘŀǘΣ ƭŀ ŎŀƛǎǎŜ ǇǊƛƳŀƛǊŜ ŘΩŀǎǎǳǊŀƴŎŜ ƳŀƭŀŘƛŜ 
et la région.  
 
2021 Υ онт ŘƻǎǎƛŜǊǎ ŘŜ ŘŜƳŀƴŘŜǎ ǊŜœǳǎ ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ǘƻǘŀƭ ŘŜ рнп тпс ϵΦ 
2020 Υ ннл ŘƻǎǎƛŜǊǎ ǇƻǳǊ ооп лрл ϵ όŦŀƛōƭŜ ƴƛǾŜŀǳ ŘǶ Ł ƭŀ ŎǊƛǎŜ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜύΦ  
 
Le département propose de maintenir sa participation à фл ллл ϵΦ 
 
Participation des autres membres :  

¶ Région Υ олп ттр ϵ 

¶ /ŀƛǎǎŜ ǇǊƛƳŀƛǊŜ ŘΩŀǎǎǳǊŀƴŎŜ ƳŀƭŀŘƛŜ Υ ум ллл ϵ 

¶ Etat Υ рт уоу ϵ Ŝƴ нлнмΦ  
 
[ŀ a5tI ŀ ǊŞŎŜƳƳŜƴǘ ǊŀǇǇǊƻŎƘŞ ƭΩŞǾŀƭǳŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ǇǊŜǎǘŀǘƛƻƴ ŘŜ ŎƻƳǇŜƴǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƘŀƴŘƛŎŀǇ όt/Iύ 
avec celle du fonds de compensatiƻƴ ŀŦƛƴ ŘŜ ǎƛƳǇƭƛŦƛŜǊ Ŝǘ ŘΩŀǳǘƻƳŀǘƛǎŜǊ ƭŜǎ ŘŞƳŀǊŎƘŜǎΦ  

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 
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22. 179 - MDPH 92 - Protocole annuel de financement - Année 2022 
 
[Ŝ ōǳŘƎŜǘ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀƭ нлнн Ŝƴ ŦŀǾŜǳǊ Řǳ DLt ǎΩŞǘŀōƭƛǘ Ł р рнс фст ϵ Ŝƴ ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŜƳŜƴǘ Ŝǘ ммл олл 
ϵ Ŝƴ ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘΣ ǎƻƛǘ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ǘƻǘŀƭ ŘŜ р сот нст ϵΦ 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

Transports 

 

22. 147 - CTEC - !Ŏǘƛƻƴǎ Ŝƴ ŦŀǾŜǳǊ ŘŜ ƭΩǳǎŀƎŜ Řǳ ǾŞƭƻ 
 
La ǊŞƎƛƻƴ Ŝǘ ƭŜǎ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘǎ ŦǊŀƴŎƛƭƛŜƴǎ ǎƻǳƘŀƛǘŜƴǘ ƳŀƛƴǘŜƴƛǊ ƭŀ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘΩǳƴ ŎƻŦƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ 
actions des communes et de leurs groupements en faveur du vélo, et veulent établir une CTEC 
όŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ǘŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜ ŘΩŜȄŜǊŎƛŎŜ ŎƻƴŎŜǊǘŞ ŘŜǎ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜǎύΦ !ƛƴsi, celle-ci permettra de préciser les 
ƳƻŘŀƭƛǘŞǎ ŘŜ ƭΩŀŎǘƛƻƴ ŎƻƳƳǳƴŜ ŘŜ ŎŜǎ ŎƻƭƭŜŎǘƛǾƛǘŞǎ ǇƻǳǊ ƭΩŜȄŜǊŎƛŎŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜΦ [Ŝ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ 
ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ŀ ŞǘŞ ǾŀƭƛŘŞ Ł ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ǘŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜ ŘŜ ƭΩŀŎǘƛƻƴ ǇǳōƭƛǉǳŜ ǊŞǳƴƛŜ ǇŀǊ ƭŀ ǊŞƎƛƻƴ 
Île-de-France le 21 mars 2022. 
 
ά[ŀ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ǇǊŞǾƻƛǘ ǉǳŜΣ Řŀƴǎ ǳƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ǘŜƳǇǎΣ ƭŜ ŎƻƴǘŜƴǳ Řǳ ǇǊƻƎǊŀƳƳŜ ŘΩŀŎǘƛƻƴǎ Ŝƴ ŦŀǾŜǳǊ Řǳ 

ǾŞƭƻ ŦŜǊŀ ƭΩƻōƧŜǘ ŘΩǳƴŜ ŞƭŀōƻǊŀǘƛƻƴ ŎƻƴŎŜǊǘŞŜ ǇǊŞŀƭŀōƭŜ ŜƴǘǊŜ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ƻǳ ƭŜ ƎǊƻǳǇŜƳŜƴǘ ŘŜ 

ŎƻƳƳǳƴŜǎ ƳŀƞǘǊŜ ŘΩƻǳǾǊŀƎŜ ŘΩǳƴŜ ǇŀǊǘΣ Ŝǘ ƭŀ ǊŞƎƛƻƴ Ŝǘ ƭŜ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŘΩŀǳǘǊŜ ǇŀǊǘ Φ¦ƴŜ Ŧƻƛǎ ƭŜ ŎƻƴǘŜƴǳ 

Řǳ ǇǊƻƎǊŀƳƳŜ ŀǊǊşǘŞΣ ƭŜ ŦƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜ ǎŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ Ŝǎǘ ŀǎǎǳǊŞ ǇŀǊ ƭŀ ǊŞƎƛƻƴ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘŜ ǎŜǎ 

dispositifs contractuels (plan vélo régional et « RER V »), que le Département peut compléter selon ses 

ǇǊƻǇǊŜǎ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛŦǎ Ŝƴ ǾƛƎǳŜǳǊΣ Řŀƴǎ ƭŀ ƭƛƳƛǘŜ ŘΩǳƴŜ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǘƛƻƴ ƳƛƴƛƳŀƭŜ Řǳ ƳŀƞǘǊŜ ŘΩƻǳǾǊŀƎŜ ŘŜ нл ҈ΦϦ 

 

[Ŝ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘƻƴŎ ŘΩŀǇǇǊƻǳǾŜǊ ƭŜ ǇǊƻƧŜǘ ŘŜ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ǘŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜ ŘΩŜȄŜǊŎƛŎŜ ŎƻƴŎŜǊǘŞ ŘŜǎ 

compétences relative au finŀƴŎŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ŀŎǘƛƻƴǎ Ŝƴ ŦŀǾŜǳǊ ŘŜ ŘŞǾŜƭƻǇǇŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭΩǳǎŀƎŜ Řǳ ǾŞƭƻ Ŝƴ 

Île-de-France. 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 
 

22. 145 - tǊƻƭƻƴƎŜƳŜƴǘ Řǳ w9w 9 Ł ƭΩƻǳŜǎǘ - convention de financement 
 
Le prolongement du RER E Ł ƭΩhǳŜǎǘ nécessite un nouveau tunnel de 8 kilomètres entre la station 
Haussmann-Saint-Lazare, son terminus actuel, et la commune de Nanterre et de réaménager la ligne 
existante entre Nanterre et Mantes-la-Jolie, sur une longueur de 47 kilomètres. Trois nouvelles gares : 
Porte Maillot, La Défense et Nanterre-la-Folie. La mŀƞǘǊƛǎŜ ŘΩƻǳǾǊŀƎŜ est confiée à la SNCF. 
 
La mise en service aura lieu en 2023 pour le tronçon entre Saint-Lazare et Nanterre, puis 2024 entre 
Nanterre et Mantes-la-Jolie.  
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Le financement initial est assurŞ pŀǊ ǎŜǇǘ ǇŀǊǘŜƴŀƛǊŜǎΣ Ŝƴ ǾŜǊǘǳ ŘΩǳƴ ǇǊƻǘƻŎƻƭŜ-cadre signŞ en 2016 : la 
RŞgion Ole-de-CǊŀƴŎŜΣ ƭΩ;tat, la SociŞtŞ du Grand Paris, la SNCF, les dŞpartements des Hauts-de-Seine 
όмрл aϵύΣ ŘŜǎ ¸ǾŜƭƛƴŜǎ όнлл aϵύΣ Ŝǘ ƭŀ ±ƛƭƭŜ ŘŜ tŀǊƛǎΣ ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ǘƻǘŀƭ ŘŜ оΣнст aŘϵΦ  
 
Les surcoûts sont de нΣмрф aŘϵ όŀǳŘƛǘŞǎ ǇŀǊ LŘC aƻōƛƭƛǘŞǎύΦ 
 
« [Ŝǎ ŀǳǘƻǊƛǎŀǘƛƻƴǎ ŘΩŜƴƎŀƎŜƳŜƴǘ Řǳ ǇǊƻǘƻŎƻƭŜ-cadre ayant ŞtŞ consommŞes, il a ŞtŞ nŞcessaire, pour 
ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ ƭŀ ǇƻǳǊǎǳƛǘŜ ŘŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄΣ ŘΩŜƴƎŀƎŜǊ ǳƴ ǇǊŜƳƛŜǊ ǇǊƻǘƻŎƻƭŜ-relais, que vous avez approuvŞȳ en 
sŞance publique du 12 fŞvrier 2021, Ł ƘŀǳǘŜǳǊ ŘŜ мун aϵ нлмнΣ ǊŞpondant Ł un besoin de couverture 
ǇǊƻǾƛǎƻƛǊŜ ǇŜǊƳŜǘǘŀƴǘ ŘΩŜƴƎŀƎŜǊ ƭŜǎ ƳŀǊŎƘŞs prŞvus en 2021, et au 1er trimestre 2022. Vous avez ensuite 
approuvŞ un deuxiŝme protocole-relais lors de la rŞunion de la Commission permanente du 23 mai 2022, 
ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘŜ птмΣн aϵ нлмнΣ ǇƻǳǊ ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ Ł SNCF RŞseau de faire face Ł ses besoins de 
ŦƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘ ƧǳǎǉǳΩŜƴ ƴƻǾŜƳōǊŜ нлннΦ [ŀ ǇǊŞsente convention a donc pour objet de mettre en place le 
financement affŞrent Ł ce deuxiŝme protocole-ǊŜƭŀƛǎΣ ŀŦƛƴ ŘΩŀǎǎǳǊŜǊ ƭŀ ǇƻǳǊǎǳƛǘŜ ŘŜ ƭΩƻǇŞration sans 
interruption. » 
 

 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22. 146 - Passage à niveau n° 9 Antony - avenant n° 1 à la convention de 
financement 
 

 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22. 148 - Protocole transactionnel - T10 - préjudice économique - Châtenay-
Malabry 
 
Dans le cadre de la commission ŘΩƛƴŘŜƳƴƛǎŀǘƛƻƴ ŀƳƛŀōƭŜ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ ǇŀǊ ƭŜ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ Iŀǳǘǎ-
de-Seine et Île-de-CǊŀƴŎŜ aƻōƛƭƛǘŞǎ ǇƻǳǊ ŞƳŜǘǘǊŜ ǳƴ ŀǾƛǎ ǎǳǊ ƭŜǎ ŘŜƳŀƴŘŜǎ ŘΩƛƴŘŜƳƴƛǎŀǘƛƻƴ ǇǊŞǎŜƴǘŞŜǎ 
par les professionnels riverains des travaux, ou situés à proximité, du fait des travaux du T10, reçoit une 
ŘŜƳŀƴŘŜ ƛƴŘŜƳƴƛǘŀƛǊŜ ǇƻǳǊ ǳƴ Ƴƻƴǘŀƴǘ ǘƻǘŀƭ ŘŜ нот фстΣтс ϵ ŘΩǳƴ ŎƻƳƳŜǊœŀƴǘΦ 
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Lors de la réunion du 13 avril 2022, en sa formation « travaux du tramway », la commission 
ŘΩƛƴŘŜƳƴƛǎŀǘƛƻƴ ŀƳƛŀōƭŜ ŀ ǊŜǘŜƴǳ ǉǳŜΣ ǎǳǊ ƭŀ ǇŞǊƛƻŘŜ ŘŜ ƧŀƴǾƛŜǊ Ł ǎŜǇtembre 2021 inclus, les travaux du 
tramway T10 réalisés sous maîtrise d'ouvrage du Département ont causé audit commerce un préjudice 
ƛƴŘŜƳƴƛǎŀōƭŜΣ Řŀƴǎ ƭŀ ƭƛƳƛǘŜ ŘŜ моо поф ϵΦ [Ŝ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘΩŀǇǇǊƻǳǾŜǊ ƭŜ ǇǊƻǘƻŎƻƭŜ 
transactionnel à hauteur de 133 поф ϵΦ 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22. 181 - T1 ς CODEVAM ς SELARL BPV - Acquisition et indemnisation 
 
Le prolongement du tramway T1 de la station « Les Courtilles » à Asnières-sur-Seine au tramway T2 à 
Colombes couvre 6,4 kilomètres et nécessite ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘŜ мут ǇŀǊŎŜƭƭŜǎΣ Řƻƴǘ оп ōŃǘƛŜǎΦ 
 
[ŀ ǎƻŎƛŞǘŞ ŘΩŞŎƻƴƻƳƛŜ ƳƛȄǘŜ ŘŜ ƭŀ ǾƛƭƭŜ ŘŜ /ƻƭƻƳōŜǎ ό/h59±!aύ Ŝǎǘ ŎƻƴŎŜǊƴŞŜ ǇŀǊ ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ 
parcelle de terrain cadastrée section L n° 327 située avenue de Stalingrad à Colombes, incluse dans le 
périmètre du projet de tramway. 
aŀŘŀƳŜ {ƛƳƻƴŜ [!Dw9b9 Ŝǎǘ ŞƎŀƭŜƳŜƴǘ ŎƻƴŎŜǊƴŞŜ ǇŀǊ ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘŜ ǘǊƻƛǎ ƭƻǘǎ ŘŜ ŎƻǇǊƻǇǊƛŞǘŞ ǎƛǘǳŞǎ 
Řŀƴǎ ƭΩƛƳƳŜǳōƭŜ Řǳ мΣ ǊǳŜ !ƭŜȄƛǎ .ƻǳǾƛŜǊ Ł /ƻƭƻƳōŜǎΣ ŞŘƛŦƛŞ ǎǳǊ ƭŀ ǇŀǊŎŜƭƭŜ ŎŀŘŀǎǘǊŞŜ ǎŜŎǘƛƻƴ I ƴϲ нпуΣ 
inclus dans le périmètre du projet de tramway. 
 

- Acquisition parcelle : 8 380,50 ϵ 
- CǊŀƛǎ ŘΩŀŎǘŜ : 1 рлл ϵ 
- Indemnisation Mme Lagrene : 52 муо ϵ 
- CǊŀƛǎ ŘΩŀŎǘŜ : 2 ллл ϵ 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛté 

 

Education 

22. 163 - T1 ς EMIS - conventions de rattachement - Année scolaire 2022-2023 
 
Les personnels anciennement « TOS » (Techniques, ouvriers et de service) sont désormais « ATTEE » 
(Adjoints techniques territoriaux des établissements).  
 
Il existe une « ŞǉǳƛǇŜ ƳƻōƛƭŜ ŘΩƛƴǘŜǊǾŜƴǘƛƻƴ Ŝƴ ǎǳǇǇƭŞŀƴŎŜ η ό9aL{ύ ŘΩ!¢¢99 ŘŜǇǳƛǎ нллу ŀǳ 
ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘΦ [Ω9aL{ ŎƻƴǘǊƛōǳŜ Ł ǊŜƴŘǊŜ ŀǳȄ ŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘǎ ǳƴ ǎŜǊǾƛŎŜ ǇŜǊŦƻǊƳŀƴǘ ƎǊŃŎŜ ŀǳ ŘȅƴŀƳƛǎƳŜ 
et à la qualité des agents qui la composent, mais également en raison de la grande réactivité que 
permettent ses modalités de fonctionnement. 
 
Le présent rapǇƻǊǘ ŀ ǇƻǳǊ ƻōƧŜǘ ŘŜ ǎƻǳƳŜǘǘǊŜ ƭΩŀǇǇǊƻōŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ǎŎƻƭŀƛǊŜ нлнн-2023, des quatre 
ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴǎ ŘŜ ǊŀǘǘŀŎƘŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ōǊƛƎŀŘŜǎ ŘŜ ƭΩ9aL{ ŀǳȄ ŎƻƭƭŝƎŜǎ ǇǳōƭƛŎǎ ǎǳƛǾŀƴǘǎ Υ 
 

- collège Van Gogh à Clichy : brigade nord ; 
- collège Victor Hugo à Issy-les-Moulineaux : brigade centre ς ǎŜŎǘƛƻƴ ŘΩLǎǎȅ Τ 
- collège Maréchal Leclerc à Puteaux : brigade centre ς section de Puteaux ; 
- collège Henri Barbusse à Bagneux : brigade sud 
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Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22. 166 - Convention cadre opération aménagement Courbevoie 
 
La commune de Courbevoie a été retenue en 2019 pour accueillir la future Ecole Européenne, et le 
ŎƘƻƛȄ ǎΩŜǎǘ ǇƻǊǘŞ ǎǳǊ ƭŜ ǉǳŀǊǘƛŜǊ 5ƛŘŜǊƻǘ-!ǳŘǊŀƴΣ ǎƛǘǳŞ Ł ƭΩƛƴǘŜǊŦŀŎŜ Řǳ ǉǳŀǊǘƛŜǊ ŘΩŀŦŦŀƛǊŜǎ ŘŜ [ŀ 5ŞŦŜƴǎŜ 
et du centre-ǾƛƭƭŜ ŘŜ /ƻǳǊōŜǾƻƛŜΦ [ŀ ǊŞŀƭƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩ9ŎƻƭŜ 9ǳropéenne est ainsi rendue possible par une 
opération-tiroirs impliquant la déconstruction-ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ ǇǳōƭƛŎǎ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀǳȄ Ŝǘ 
ŎƻƳƳǳƴŀǳȄ Řǳ ǉǳŀǊǘƛŜǊΣ Ł ǎŀǾƻƛǊ ƭŜ ŎƻƭƭŝƎŜ [Ŝǎ wŜƴŀǊŘƛŝǊŜǎΣ ƭŜ ƎȅƳƴŀǎŜ ŘŜǎ wŜƴŀǊŘƛŝǊŜǎΣ ƭΩŞŎƻƭŜ 
élémentaire André aŀƭǊŀǳȄΣ Ŝǘ ƭΩŞŎƻƭŜ ƳŀǘŜǊƴŜƭƭŜ /ƻǊǾŜǘǘŜΦ 
 
[ŀ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ǇƻǊǘŜ ǎǳǊ ǳƴ ǇŞǊƛƳŝǘǊŜΣ ŘƛǾƛǎŞ Ŝƴ н ǎŜŎǘŜǳǊǎ ! Ŝǘ .Σ ŘŞŦƛƴƛ Řŀƴǎ ƭΩŀƴƴŜȄŜ о ŘŜ ƭŀ 
convention, qui intègre la déconstruction-ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜ ƛƳƳƻōƛƭƛŜǊ ζ [Ŝǎ aƛǊƻƛǊǎ ηΣ ƭŀ 
requalification dŜǎ ŜǎǇŀŎŜǎ ǇǳōƭƛŎǎΣ ƭΩŜȄǘŜƴǎƛƻƴ Řǳ ǇŀǊŎ 5ƛŘŜǊƻǘΣ ƭŀ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩ9ŎƻƭŜ 9ǳǊƻǇŞŜƴƴŜΣ 
ƭŀ ǊŜŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ aŀƭǊŀǳȄΣ Řǳ ƎȅƳƴŀǎŜ Ŝǘ Řǳ ŎƻƭƭŝƎŜ ŘŜǎ wŜƴŀǊŘƛŝǊŜǎΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭŜ 
développement du « Projet Immobilier Alsace » en programme tertiaire. 
 
Outre les coûts relatifs à la réalisation des équipements, le coût des espaces publics a été estimé par 
Paris La Défense à 43,7 aϵ ¢5/Φ ! ŎŜ ƧƻǳǊΣ ƭŜ Ǉƭŀƴ ŘŜ ŦƛƴŀƴŎŜƳŜƴǘ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Şǘŀōƭƛ Ŝǘ ŦŜǊŀ ŘƻƴŎ ƭΩƻōƧŜǘ 
ŘΩŞŎƘŀƴƎŜǎ ǳƭǘŞǊƛŜǳǊǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ǇŀǊǘƛŜǎΦ 
 

 

Vote pour ǎŀǳŦ ƭŜ ƎǊƻǳǇŜ ŎƻƳƳǳƴƛǎǘŜΣ ǉǳƛ ǊŜƎǊŜǘǘŜ ƭΩŀōǎŜƴŎŜ ŘŜ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭƻƎŜƳŜƴǘǎΦ 

 
22. 158 - Subvention à la Fabrique de Kairos 
 
LΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ CǊŀōǊƛǉǳŜ ŘŜ YŀƛǊƻǎ ǇƻǳǊ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ ǘǊƻǇƘŞŜ ŘΩƛƳǇǊƻvisation financé par une 
subvention de 32 фрл ϵ. 
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Six collèges, participant en binôme, ont été identifiés pour participer à ce trophée : 
 

¶ les collèges République à Nanterre et Moulin Joly à Colombes ; 

¶ les collèges Petit pont à Clamart et Armande Béjart à Meudon ; 

¶ les collèges Nicolas Ledoux au Plessis-Robinson et Léonard de Vinci à Châtenay-Malabry. 
 
/ƘŀŎǳƴ ŀ Ǉǳ ōŞƴŞŦƛŎƛŜǊ ŀǳ ŎƻǳǊǎ ŘŜ ƭΩŀƴƴŞŜΣ ŘŜ ол ƘŜǳǊŜǎ ŘΩŀǘŜƭƛŜǊǎΣ Ŝǘ ŘŜ ƳŀǘŎƘ ǊŜǎǇŜŎǘƛŦ Řŀƴǎ ŎƘŀŎǳƴ 
ŘŜǎ ŎƻƭƭŝƎŜǎ ōƛƴƾƳŜǎΦ ¦ƴ ƎǊƻǳǇŜ ŘŜ ǎƛȄ ŞƭŝǾŜǎΣ ŎƻƴǎǘƛǘǳŞ ŘΩǳƴ ŞƭŝǾŜ ǇŀǊ ŎƻƭƭŝƎŜΣ ŀ ǇŀǊǘƛŎƛǇŞ Ł ƭŀ ŦƛƴŀƭŜ 
régionale au mois de mai 2022 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

22. 139 - Subvention à " La ligue de slam "  
 
п ŎƻƭƭŝƎŜǎ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭŀ Ƴŀƛǎƻƴ ŘΩŀǊǊşǘ ŘŜ bŀƴǘŜǊǊŜ όǉǳŀǊǘƛŜǊ ŘŜǎ ƳƛƴŜǳǊǎύ Ǿƻƴǘ ǇŀǊǘƛŎƛǇŜǊ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ 
ŀǳ ǘǊƻǇƘŞŜ ǎƭŀƳ ŘŜ ƭŀ ζ [ƛƎǳŜ {ƭŀƳ ŘŜ CǊŀƴŎŜ ηΦ /ȅŎƭŜ ŘŜ ǎƛȄ ǎŞŀƴŎŜǎ ŘŜ ŘŜǳȄ ƘŜǳǊŜǎ Ŝǘ ŘΩǳƴŜ 
représentation publique dans le collège. 

¶ Paul Bert à Malakoff ; 

¶ Henri Wallon à Malakoff ; 

¶ Pasteur à Gennevilliers ; 

¶ Jean Macé à Suresnes. 
 

 Le coût est de мм ллл ϵΦ  

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22. 140 - Protocole transactionnel - ELIOR ELRES - restauration 2018-2022 - 
collèges publics 
 
Dans le cadre de la ŘŜǳȄƛŝƳŜ ŀƴƴŞŜ ŘΩŜȄŞŎǳǘƛƻƴ ŘŜ ŎŜ ŎƻƴǘǊŀǘΣ ƭŜǎ ŎƻƭƭŝƎŜǎ ƻƴǘ ŦŜǊƳŞ Ŝƴ raison   de   la   
crise   sanitaire   liée   à   la   propagation   de   la   COVID-19, à   compter   du 16 mars 2020. Leur 
réouverture progressive a eu lieu à partir du 4 juin 2020, pour quelques collèges, mais très peu de demi-
ǇŜƴǎƛƻƴƴŀƛǊŜǎ όм ҈ ŘŜ ƭΩŜŦŦŜŎǘƛŦ ŘŜ Ƨǳƛƴ нлмфύ ǎŜ sont présentés pour se restaurer. Durant cette période, 
ƭŀ ǎƻŎƛŞǘŞ 9ƭƛƻǊ ƴΩŀ ŘƻƴŎ Ǉŀǎ Ǉǳ ŜȄŜǊŎŜǊ ǇƭŜƛƴŜƳŜƴǘ ǎƻƴ ŀŎǘƛǾƛǘŞ ŘŜ ǊŜǎǘŀǳǊŀǘƛƻƴΣ Ŝǘ ƴΩŀ ŀƛƴǎƛ ƎŞƴŞǊŞ 
aucun ŎƘƛŦŦǊŜ ŘΩŀŦŦŀƛǊŜǎΦ [ΩŀƎƎǊŀǾŀǘƛƻƴ Řǳ ŘŞŦƛŎƛǘ ǎΩŞƭŝǾŜrait Ł ттмтпрΣсн ϵΦ ¦ƴŜ ǇǊƛǎŜ en charge de 90 % 
de ce montant revient donc à proposer une indemnisation à hauteur de 694 ртмΣлс ϵΦ 9ƭƛƻǊ ŀ ŀŎŎŜǇǘŞ 
ŎŜ Ƴƻƴǘŀƴǘ ŘΩƛƴŘŜƳƴƛǎŀǘƛƻƴ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘ со ҈ ŘŜ ƭŀ ŘŜƳŀƴŘe initiale. 
 
 
LƴǘŜǊǾŜƴǘƛƻƴ ŘΩ!ǎǘǊƛŘ .ǊƻōŜŎƪŜǊ 
 
Nous voterons contre ce protocole transactionnel puisque les différents éléments permettent de penser 

ǉǳŜ ƭŜǎ ƳŀƎƛǎǘǊŀǘǎ ǇƻǳǊǊŀƛŜƴǘ ǎŜ ōŀǎŜǊ ǎǳǊ ƭŜ Ŧŀƛǘ ǉǳΩ9ƭƛƻǊ ŀ ŘŜƧŁ ōŞƴŞŦƛŎƛŞ Řǳ ǎƻǳǘƛŜƴ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘ ǇŜƴŘŀƴǘ 

la crise covid à travers les aides aux entreprises et à travers la prise en charge partielle de l'indemnisation 

des heures chômées.  

Nous savons par ailleurs que les contrats entre les collectivités et la restauration scolaire sont en train 

d'être révisés avec des taux de 7 et 8% de hausse.  Nous sommes inquiets des répercussions que ces 
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hausses pourraient avoir sur les familles et nous espérons que le conseil départemental sera solidaire 

de ces familles si le cout du repas augmente. 

Le président Siffredi inŘƛǉǳŜ ǉǳŜ ƭŀ ǉǳŜǎǘƛƻƴ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ Ł ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ Ƴŀƛǎ ǉǳŜ ƭΩŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴ Řǳ ǇǊƛȄ 

des repas ne sera pas impacté sur les familles. 

 
Vote contre des 12 ®lus de lôopposition 
 
 

22. 164 - Personnalité qualifiée - ŎƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ - Collège George Sand 
 
[Ŝ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ Ŝǎǘ ŎƻƴǎǳƭǘŞ ǎǳǊ ƭŀ ŘŞǎƛƎƴŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ǳƴƛǉǳŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ǉǳŀƭƛŦƛŞŜ ŀǳ ǎŜƛƴ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ 
ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ Řǳ ŎƻƭƭŝƎŜ DŜƻǊƎŜ {ŀƴŘ ŘŜ /ƘŃǘƛƭƭƻƴΦ /ŜǘǘŜ ŘŞǎƛƎƴŀǘƛƻƴ ƛƴŎƻƳōŜΣ ŀǇǊŝǎ ǉǳŜ ƴƻǘǊŜ 
assemblée se sera prononcée, au directeur académiquŜ ŘŜǎ ǎŜǊǾƛŎŜǎ ŘŜ ƭΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ ƴŀǘƛƻƴŀƭŜΦ 
 
WŜ ǎƻǳƳŜǘǎ Ł ǾƻǘǊŜ ŀǾƛǎ ƭŀ ǇǊƻǇƻǎƛǘƛƻƴ Řǳ /ƘŜŦ ŘΩŞǘŀōƭƛǎǎŜƳŜƴǘ Řǳ ŎƻƭƭŝƎŜΣ ŘŜ ŘŞǎƛƎƴŜǊ aƳŜ wƻǎŀ 
tŀƭƳƛŜǊƛ Ŝƴ ǉǳŀƭƛǘŞ ŘŜ ǇŜǊǎƻƴƴŀƭƛǘŞ ǉǳŀƭƛŦƛŞŜ ŀǳ ǎŜƛƴ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŀŘƳƛƴƛǎǘǊŀǘƛƻƴ Řǳ /ƻƭƭŝƎŜ DŜƻǊƎŜ 
Sand. Directrice du service jeunesse de la ville de Châtillon, Madame Palmieri est reconnue pour sa 
connaissance du territoire et son implication dans les politiques municipales liées à la jeunesse 
 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

Désignations 

22. 136 - SMO Seine & Yvelines numérique - désignation de représentant 
 
Le syndicat a pour objet le développement des outils et des usages numériques de ses membres, sur la 
ōŀǎŜ ŘΩǳƴŜ Ƴǳǘǳŀƭƛǎŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘΩǳƴŜ ƳƛǎŜ Ŝƴ ŎƻƳƳǳƴ ŘŜǎ ǘŜŎƘƴƻƭƻƎƛŜǎ ŘŜ ƎŜǎǘƛƻƴΣ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ 
communication.  

 

 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 
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Sports 

22. 172 - Conférence des financeurs du sport IdF désignation 
 
Lƭ Ŝǎǘ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ŘŜ ŘŞǎƛƎƴŜǊ ǳƴ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘ Ŝǘ ǎƻƴ ǎǳǇǇƭŞŀƴǘ ǇƻǳǊ ǎƛŞƎŜǊ Ł ƭŀ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ 
des financeurs du sport ŘΩOƭŜ-de-CǊŀƴŎŜΦ [ŀ ŎƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ŘŜǎ ŦƛƴŀƴŎŜǳǊǎ Řǳ ǎǇƻǊǘ ŀ ǇƻǳǊ Ƴƛǎǎƛƻƴ ŘΩŞƳŜǘǘǊŜ 
des avis concertés sur le financement des projets les plus structurants, en adéquation avec la stratégie 
et les orientations du projet sportif territorial adopté préalablement par la conférence régionale du 
sport. 
 
M. Daniel Courtès titulaire et Mme Nathalie Léandri suppléante. 
 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22. 171 - Conférence Sport - Subventions - Associations et comités sportifs 
départementaux 
 

En 2021, le département des Hauts-de-Seine comptait environ 336 100 licenciés, plus de 2 000 
associations sportives déclarées et 379 sportifs de haut niveau. 
Des subventions de fonctionnement annuelles sont attribuées aux 42 comités sportifs départementaux 
éligibles, et de ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴǎ ǎǇŞŎƛŦƛǉǳŜǎ Ł мп ŘΩŜƴǘǊŜ ŜǳȄΣ ŀǳ ǘƛǘǊŜ ŘŜ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ ŘŜ ǇǊƻƎǊŀƳƳŜǎ 
ŘΩŀŎǘƛƻƴǎ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘŀǳȄ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ǎƻǳǘƛŜƴ ŦƛƴŀƴŎƛŜǊ Ł ǉǳŀǘǊŜ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎΣ ǇƻǳǊ ƭΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ ŘŜ 
manifestations sportives départementales. 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

Contractualisation municipale 

 

22. 174 ς CDDV Neuilly-sur-Seine 2022 ς 2024 
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[Ŝǎ мн Şƭǳǎ ŘŜ ƭΩƻǇǇƻǎƛǘƛƻƴ ƴŜ ǇǊŜƴƴŜƴǘ Ǉŀǎ ǇŀǊǘ ŀǳ ǾƻǘŜΦ 

 

22. 175 ς CDDV Clamart 2022 ς 2024 
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[Ŝǎ мн Şƭǳǎ ŘŜ ƭΩƻǇǇƻǎƛǘƛƻƴ ƴŜ ǇǊŜƴƴŜƴǘ Ǉŀǎ ǇŀǊǘ ŀǳ ǾƻǘŜΦ 

 
22. 177 ς CDDV Asnières-sur-Seine 2022 ς 2024 

 

[Ŝǎ мн Şƭǳǎ ŘŜ ƭΩƻǇǇƻǎƛǘƛƻƴ ƴŜ ǇǊŜƴƴŜƴǘ Ǉŀǎ ǇŀǊǘ ŀǳ ǾƻǘŜΦ 

 

22. 178 ς Convention territoriale d'exercice concerté des compétences - 
Contrats d'aménagement régionaux 
 
[ŀ ƭƻƛ ŀ ǇƻǎŞ ƭŜ ǇǊƛƴŎƛǇŜ ŘŜ ƭΩƛƴǘŜǊŘƛŎǘƛƻƴ Řǳ ŎǳƳǳƭ des subventions entre la Région et le Département, 
ǎƛ ŎŜ ƴΩŜǎǘ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘΩǳƴŜ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ǘŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜ ŘΩŜȄŜǊŎƛŎŜ ŎƻƴŎŜǊǘŞ ŘŜǎ ŎƻƳǇŞǘŜƴŎŜǎ ό/¢9/ύ ƛǎǎǳŜ 
ŘŜ ƭŀ /ƻƴŦŞǊŜƴŎŜ ¢ŜǊǊƛǘƻǊƛŀƭŜ ŘŜ ƭΩ!Ŏǘƛƻƴ tǳōƭƛǉǳŜ ό/¢!tύΦ 
 
En sa qualité de chef de file sur la compétence « aménagement et développement durable du territoire 
», la Région Île-de-CǊŀƴŎŜ ŀ ŘƻƴŎ ǇǊƻǇƻǎŞ ŀǳȄ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘǎ ŦǊŀƴŎƛƭƛŜƴǎ ŘΩŀǇǇǊƻǳǾŜǊ ǳƴŜ /¢9/ ǊŜƭŀǘƛǾŜ 
ŀǳ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛŦ ŘŜǎ ŎƻƴǘǊŀǘǎ ŘΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ ǊŞƎƛƻƴŀǳȄ ŀŦƛƴ ŘŜ ǇŜǊƳŜǘǘǊŜ ŀǳȄ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ƳŀƞǘǊŜǎ 
ŘΩƻǳvrage de solliciter pour une opération un soutien financier à la fois départemental et régional. 
 
Un comité de suivi composé conjointement des services régionaux et départementaux se réunit une 
fois par an en tenant compte du calendrier budgétaire des instances régionales et départementales. 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

Habitat ς Politique de la ville 

22. 176 ς Aides départementales ς Habitat privé 
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aƻƴǘŀƴǘ ǘƻǘŀƭ ŘŜ рс лфн ϵΦ 
 
Les travaux éligibles sont regroupés autour de quatre axes : 
 

¶ les travaux favorisant la maîtrise des charges liées aux consommations énergétiques ; 

¶ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ƭƛŞǎ Ł ƭŀ ǎŀƴǘŞ Ŝǘ Ł ƭΩƘȅƎƛŝƴŜ Τ 

¶ ƭŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘΩŀŘŀǇǘŀǘƛƻƴ ǊŞǎǳƭǘŀƴǘ ŘŜ ƭŀ ǇŜǊǘŜ ŘΩŀǳǘƻƴƻƳƛŜ ǇƻǳǊ ƭŜ ǇǳōƭƛŎ ƴƻƴ ŞƭƛƎƛōƭŜ Ł ƭΩ ζ 
APA habitat » ou à la « Prestation de Compensation du Handicap » (PCH) ; 

¶ les travaux liés à la sécurité des biens et des personnes. 
 
[ŀ ŘŞǇŜƴǎŜ ŞƭƛƎƛōƭŜ Ŝǎǘ ǇǊƛǎŜ Ŝƴ ŎƻƳǇǘŜ Řŀƴǎ ƭŀ ƭƛƳƛǘŜ ŘΩǳƴ ǇƭŀŦƻƴŘ ŘŜ т ллл ϵ I¢Σ ǇƻǊǘŞ Ł мл ллл ϵ I¢ 
Ŝƴ Ŏŀǎ ŘΩƛƴǎŀƭǳōǊƛǘŞΦ 
 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

Prévention et Sécurité publique 

22. 173 ς Attribution de subvention - Politiques locales de prévention de la 
délinquance - année 2022 
 
Des soutiens financiers sont octroyés à divers organismes (principalement des communes et 
ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎύΣ ǇƻǳǊ ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǆǳǾǊŜ ŘΩŀŎǘƛƻƴǎ ŘŜ ǇǊŞǾŜƴǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ŘŞƭƛƴǉǳŀƴŎŜ ǎǳǊ ƭŜ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ ŘŜ ǘǊŜƴǘŜ 
communes, pour un montant total de 957 692 ϵΦ 9ƴ нлннΣ мфо ǇǊƻƧŜǘǎ ƻƴǘ ŞǘŞ ŦƛƴŀƴŎŞǎ ǎǳǊ ннп ŘŞǇƻsés. 
Le taux de nouvelles actions était de 37 % en 2022 (contre 27 % en 2021). Par ailleurs, douze associations 
ŘƛŦŦŞǊŜƴǘŜǎ ǎƻƴǘ ŦƛƴŀƴŎŞŜǎ Řŀƴǎ ƭŜ ŎŀŘǊŜ ŘΩǳƴŜ ǇƻƭƛǘƛǉǳŜ ŘŜ ǊŞƛƴǎŜǊǘƛƻƴ Ŝǘ ŘŜ ƭǳǘǘŜ ŎƻƴǘǊŜ ƭŀ ǊŞŎƛŘƛǾŜΣ Ŝƴ 
partenariat avec le service pénitentiaire des Hauts-de-Seine. 
 
рмф улф ϵ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ Řǳ bƻǊŘ ό!ǎƴƛŝǊŜǎΣ .ƻƛǎ-Colombes, Clichy-la-Garenne, Colombes, 
Courbevoie, Gennevilliers, Levallois, Nanterre, Puteaux, Rueil-Malmaison, service pénitentiaire des HdS, 
Suresnes, Villeneuve-la-Garenne) et 434 ууо ϵ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ Řǳ {ǳŘ ό!ƴǘƻƴȅΣ .ŀƎƴŜǳȄΣ .ƻǳƭƻƎƴŜ 
Billancourt, Bourg-la-Reine, Châtenay, Chaville, Clamart, Fontenay-aux-Roses, Garches, Issy-les-
Moulineaux, Le Plessis-Robinson, Malakoff, Meudon, Saint-Cloud, Sceaux, Sèvres, Vanves, Vaucresson).  

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

Patrimoine non scolaire 
 

22. 144 ς Mise en réforme de véhicules et biens divers départementaux 
 
Le département procède Ł la rationalisation de son parc automobile, en reformant des véhicules 
amortis, âgés de plus de 7 ans ou ayant parcouru plus de 120 000 kilomètres, ou gravement accidentés 
et considérés comme Şconomiquement irrŞparables. La liste des 4 véhicules Ł réformer se trouve en 
annexe 1.  
5ΩŀǳǘǊŜ ǇŀǊǘΣ ƭŜ dŞpartement se sépare de biens divers, dont la liste se trouve en annexe 2. 
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Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘé 

 

Eau et assainissement 
 

22. 165 ς Assainissement ς Société du Grand Paris - études ouvrages annexes 
2601p et 2602p Ligne 15 ouest ς convention 
 
Le Département est amené à engager des études topographiques et de diagnostic de trois collecteurs situés avenue Joliot Curie 

et rue Pablo Neruda à Nanterre, pour un montant total de 154 518,75 ú HT. 

 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 
 

Développement numérique 
 

22.138 ς Association Kentika ς adhésion 
 
[ΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ YŜƴǘƛƪŀ Ŝǎǘ ǳƴŜ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ƛƴŘŞǇŜƴŘŀƴǘŜ ŘΩǳǘƛƭƛǎŀǘŜǳǊǎ Ŝǘ ŘΩǳǘƛƭƛǎŀǘǊƛŎŜǎ ŘŜ ƭŀ ǎƻƭǳǘƛƻƴ 
ŘƻŎǳƳŜƴǘŀƛǊŜ YŜƴǘƛƪŀ tǊƻ όƛƭ ǎΩŀƎƛǘ ŘΩǳƴŜ ǎƻƭǳǘƛƻƴ ŘŜ ƎŜǎǘƛƻƴ ŞƭŜŎǘǊƻƴƛǉǳŜ ŘŜ ŘƻŎǳƳŜƴǘ ƻǳ D95ύΦ Elle 
est composée ŘΩǳƴŜ ŎƛƴǉǳŀƴǘŀƛƴŜ ŘŜ ƳŜƳōǊŜǎ ǇǊƻǾŜƴŀƴǘ ŘŜ ŎŜƴǘǊŜǎ ŘŜ ŘƻŎǳƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ŘΩƻǊƎŀƴƛǎƳŜǎ 
ǇǳōƭƛǉǳŜǎ Ŝǘ ŘΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜǎ ǇǊƛǾŞŜǎΦ 
 
« Au regard des intérêts du Département précités, je vous propose donc de bien vouloir accepter 
ƭΩŀŘƘŞǎƛƻƴ Řǳ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ŀǳ /ƭǳō YŜƴǘƛƪŀΣ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǳǘƛƭƛǎŀǘŜǳǊǎ ŘŜ ƭŀ ǎƻƭǳǘƛƻƴ ŘƻŎǳƳŜƴǘŀƛǊŜ 
Kentika Pro. » 
 
Le coût annuel est de ул ϵ ¢¢/Φ  

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘé 

 
 

Relations et coopération internationales 
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22.154 ς Mandat spécial Arménie Septembre 2022 
 
Report de la délibération à la séance de juillet 2022 

 
22.154 ς Coopération Cambodge septembre 2022 
 
Report de la délibération à la séance de juillet 2022 

 
 

 

Tourisme 
 

22.153 ς Pass malin - Hauts-de-Seine / Yvelines / SNCF ς partenariat 
 
Le dispositif Pass aŀƭƛƴ Ŝǎǘ ǳƴ ŘƛǎǇƻǎƛǘƛŦ ƎǊŀǘǳƛǘ ǇŜǊƳŜǘǘŀƴǘ ŘŜ ōŞƴŞŦƛŎƛŜǊ ŘŜ ǘŀǊƛŦǎ ǊŞŘǳƛǘǎ ǇƻǳǊ ƭΩŀŎŎŝǎ Ł 
ǳƴŜ ǎŞƭŜŎǘƛƻƴ ŘΩŞǉǳƛǇŜƳŜƴǘǎ ŎǳƭǘǳǊŜƭ Řǳ ǘŜǊǊƛǘƻƛǊŜ ŘŜǎ ¸ǾŜƭƛƴŜǎ Ŝǘ ŘŜǎ Iŀǳǘǎ-de-Seine par le biais des 
lignes SNCF.  
 
Ce dispositif propose ainsi au public de découvrir des lieux et activités sur le territoire 
interdépartemental. 
 
Le dispositif Pass Malin Hauts-de-Seine/Yvelines étant interdépartemental, il a été convenu entre toutes 
les parties de formaliser, pour 2022, un partenariat tripartite incluant le Département des Hauts de 
Seine. 
 
Lƭ Ŝǎǘ ŘŜƳŀƴŘŞ ŘΩŀǇǇǊƻǳǾŜǊ ƭŀ ŎƻƴǾŜƴǘƛƻƴ ŘŜ ǇŀǊǘŜƴŀǊƛŀǘ ǘǊƛǇartite à conclure avec le Département des 
Yvelines et SNCF Voyageurs. 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘé 

 
 

Culture 
 

22.156 ς Maison de Chateaubriand ς 5ƻƴ ŘΩƻōƧŜǘǎ 

 
Don au Domaine de la Vallée-aux-Loups de plusieurs objets ayant appartenu à Juliette Récamier :  
 

- ǳƴ ŎƘŜǾŀƭŜǘ Ŝƴ ŀŎŀƧƻǳ ƳŀǊǉǳŜǘŞΣ ŘΩŞǇƻǉǳŜ 9ƳǇƛǊŜΣ ƻǊƴŞ ŘΩǳƴ ƳŞŘŀƛƭƭƻƴ Ŝƴ ōǊƻƴȊŜ Τ 
- une louve en bronze sur socle en marbre, trouvée par Chateaubriand à Rome et offerte à 

Mme Récamier ; 
- deux carafes avec leur bouchon et douze verres en cristal ; 
- ǳƴŜ ǎŞǊƛŜ ŘŜǎ ǆǳǾǊŜǎ ŘŜ tƭǳǘŀǊǉǳŜΣ ŞŘƛǘŞŜǎ ŘŜ мтуо Ł мтусΣ ŎƻƭƭŜŎǘƛƻƴ ŘŜ нн ǘƻƳŜǎ ƛƴ-8 en 

pleine peau, veau blanc décoré et dorés sur tranche 
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Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22.157 ς Albert-Kahn remise de fichiers centre monuments nationaux (CMN) ς 
avenant 
 
[Ωexposition du CNM est prolongée ƧǳǎǉǳΩŀǳ мр Ƨǳƛƴ нлноΦ Il est nécessaire de régulariser le  contrat de 
remise de fichiers numériques par le musée Albert-Kahn. 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

 

22.161 ς Association plus de sons - subvention pour le festival Rock-en-Seine ς 
avenant 
 

 
Le festival Rock-en-Seine se déroulera les 25, 26, 27, 28 et 30 août 2022 au Domaine national de Saint-
Cloud. [Ŝ 5ŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ ǎΩŜƴƎŀƎŜ Ł ŀǇǇƻǊǘŜǊ ǎƻƴ ǎƻǳǘƛŜƴ ŦƛƴŀƴŎƛŜǊ Ł ƭΩ!ǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴΣ Ł ƘŀǳǘŜǳǊ ŘŜ ммо ллл 
ϵ ǇƻǳǊ ǳƴ ōǳŘƎŜǘ ǇǊŞǾƛǎƛƻƴƴŜƭ Ǝƭƻōŀƭ ŘŜ мн плл лллϵ 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

 

22.162 ς Musée départemental Albert-Kahn - ǇǊşǘ ŘΩǳƴ ŦŀŎ-similé et remise de 
fichier numérique - ville de Liège 
 
La Ville de Liège (Belgique) a sollicité le Département des Hauts-de-Seine en septembre 2021, pour le 
ǇǊşǘ ŘΩǳƴŜ ǊŜǇǊƻŘǳŎǘƛƻƴ Ŝƴ ŦŀŎ-ǎƛƳƛƭŞ ŘΩǳƴŜ ǇƘƻǘƻƎǊŀǇƘƛŜΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ƭŀ ǊŜƳƛǎŜ Ŝǘ ƭΩŀǳǘƻǊƛǎŀǘƛƻƴ 
ŘΩŜȄǇƭƻƛǘŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ŦƛŎƘƛŜǊ ƴǳƳŞǊƛǉǳŜ ǊŜǇǊƻŘǳƛǎŀƴǘ ŎŜǘǘŜ ǇƘƻǘƻƎǊŀǇƘƛŜΣ ƛƴǎŎǊƛǘŜ Ł ƭΩƛƴǾŜƴǘŀƛǊŜ ŘŜ ƭŀ 
collection des « Archives de la Planète ». La reproduction en fac-similé sera présentée à La Boverie ς 
Musée des Beaux-!Ǌǘǎ ŘŜ ƭŀ ǾƛƭƭŜ ŘŜ [ƛŝƎŜΣ Řǳ нл ƻŎǘƻōǊŜ нлнн ŀǳ нс ŦŞǾǊƛŜǊ нлноΣ Řŀƴǎ ƭΩŜȄǇƻǎƛǘƛƻƴ 
intitulée « Les Femmes collectionneuses de la famille Rothschild ». 
 
L'exposition aborde la personnalité de ces femmes dans leur environnement et dans leur époque. Elle 
traite également de l'histoire du goût au sens large, à travers les yeux de ces collectionneuses. Parmi 
celles-ci, la baronne Béatrice Ephrussi, née de Rothschild (1864-мфопύΣ Řƻƴǘ ƭΩǆǳǾǊŜ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ 
ŎƻƭƭŜŎǘƛƻƴƴŜǳǎŜ Ŝǎǘ ǊŜƳŀǊǉǳŀōƭŜΣ Ŝǘ ǉǳƛ Ŧǳǘ ǊŜœǳŜ ǇŀǊ !ƭōŜǊǘ YŀƘƴ Ŝƴ мфноΦ [ŀ ǊŜǇǊƻŘǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ǇƻǊǘǊŀƛǘ 
autochrome en format identique (fac-similé), réalisé lors de cette visite, sera exposée et figurera dans 
ƭŜ ŎŀǘŀƭƻƎǳŜ ŘŜ ƭΩŜȄǇƻǎƛǘƛƻƴΦ 
 

Vote pour Ł ƭΩǳƴŀƴƛƳƛǘŞ 

 

22.167 ς La Défense Jazz Festival - Conventions de parrainage 




